



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	3241182
Prix	985 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Venez découvrir cette très belle échoppe en pierre, idéalement située au centre du Bouscat, en retrait de rue, avec garage et jardin. Issue d'une rénovation de qualité, cette maison familiale comprend au rdc un vaste salon séjour traversant et très lumineux, de plain-pied sur une terrasse et un jardin de ville, une cuisine entièrement équipée ainsi qu'une chambre avec sa salle d'eau et des toilettes. A l'étage se trouvent une suite parentale avec salle de bain et dressing, 2 chambres, une salle d'eau, un espace bureau ouvert et un grenier. Possibilité de garer une 2ème voiture sur la ...

Come and discover this very beautiful stone shop, ideally located in the center of Le Bouscat, set back from the street, with garage and garden. Resulting from a quality renovation, this family home includes on the ground floor a large, very bright living room, on one level opening onto a terrace and a town garden, a fully equipped kitchen as well as a bedroom with its bathroom, water and toilets. Upstairs there is a master suite with bathroom and dressing room, 2 bedrooms, a bathroom, an open office space and an attic. Possibility to park a 2nd car on the plot. Immediate proximity to shops and ...

REGARD SUR BORDEAUX

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

